



大松台

令和6年5月2日号



〒206-0034 東京都多摩市鶴牧6丁目4 TEL 042-337-4010

すべての子供が幸せになる学校

校長 森田 康之

～ GW が明けると ～

明日から、GW の後半が始まります。

GW の谷間であった4月30日から今日までの 3 日間は、大きく心配するようなことはありませんでした。これも、ご家庭の協力のお陰です。ありがとうございます。

明日から4日間の休みがあり、5月7日から学校教育もいよいよ本格的に始まってきます。

「本格的」と書きました。

何がどう変わるかということ、学校教育の両輪である、「教科学習」は4月から始まっていましたが、1年生を迎える会も終え、「教科学習」と両輪をなす、1年生も含めた全校での「学校行事」が本格的に始まってきます。

1年生を例にとると分かりやすいかと思いますが、4月は、児童朝会には参加していませんでした。また、避難訓練も、他学年の避難の様子を見ていました。保育園・幼稚園からスムーズに小学校生活に移行できるように取り組んでいた「かがやき」の時間も終わりとなり、5時間授業も始まってきます。

他学年でも、交通安全教室などの校外学習が始まってきますし、ジャイアンツアカデミーや田植えなど、ゲストティーチャーを招いての学習も始まります。14日には、全校で体力テストも予定されています。そうそう、放課後プラスも5月から再開です。

というわけで、5月から本格的に学校教育が始まります。

そこで、保護者のみなさんに考えておいていただきたいことがあります。

ひとつは、繰り返しになりますが、これまでの教科学習に加えて学校行事も始まりますので、子供たちに少しずつ疲れがたまっていきます。さらに、GW 中にすでにあつたように、夏日や真夏日など、暑さによる疲れもたまってくるものと予想されます。暑熱順化(体が暑さに慣れること)が、すんでいません。

ぜひ、暑さ対策とともに疲れをとるためにも、睡眠時間を十分にとって、疲れを減少させるようにお願いいたします。

もうひとつは、特に1年生に関係しますが、家族と楽しく過ごす時間が長かった GW を経て、「やっぱり家族と一緒にいたい」、「お母さんやお父さんと離れたくない」という気持ちが大きくなり、家を出るときや、登校時にそういった気持ちが行動に表れてしまう、ということです。

「家になんかいたくない」や「家族と一緒にいたくない」なんて言う気持ちよりずっといいのですが、これはこれで保護者のみなさんは心配になったり、悩まれたりすることだと思います。絶対にそうはならないとは言えませんが、GW 中に、学校のことを忘れないように、4月にあつた学校での楽しい思いを時々、親子で一緒に確認しながら、学校に対する意欲を維持しておくとういいます。

5月もどうぞよろしくお願いいたします。

おしらせとおねがい

学校公開 6月8日(土)

【授業公開】 全学級公開

2校時 9:25~10:10 3校時 10:30~11:15

※授業公開の時間割については、6月3日付で配信いたしますお知らせをご確認ください。

※参観人数に制限はございませんが、教室内での参観場所に限りがございますので、譲り合ってご参観いただきますようお願いいたします。

※上履きをご持参ください。また、校内では名札着用をお願いします。

